

NACIONAL

ONU Chile valora trabajo de Comisión para la Paz y el Entendimiento

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Chile reconoció este sábado el trabajo desarrollado por la Comisión para la Paz y el Entendimiento.

A través de una declaración pública, el organismo internacional valoró tanto el esfuerzo como la dedicación de la comisión asesora, así como la voluntad de sus integrantes por construir soluciones colectivas a los conflictos que afectan al sur del

país.

En ese sentido, señalaron que “la labor de la Comisión ha permitido abordar las causas estructurales del conflicto, ofreciendo recomendaciones cuyo impacto pueda generar cambios duraderos en la relación entre el Estado de Chile y el pueblo Mapuche”.

Asimismo, la organización destacó la importancia de “los anuncios presidenciales en áreas críticas como el acceso a tierras

indígenas, justicia y reconocimiento, desarrollo económico con enfoque territorial, apoyo a víctimas de violencia y mecanismos que garanticen la implementación de las propuestas”.

En ese sentido, valoraron especialmente que el proceso haya incorporado el derecho a la participación y consulta de los pueblos indígenas, en conformidad con los tratados internacionales ratificados por Chile.